

平成27年9月1日

塚口中だより

9月

〒661-0003 尼崎市富松町4丁目3番1号 (TEL)06-6421-0620 塚口中学校学校通信



新たな気持ちで二学期を ～待ちに待った新校舎完成～

40日余りの夏休みが終わり、元気に2学期を迎えることができ大変うれしく思います。みなさんが自覚をもって夏休みを過ごしてくれたことと思います。この夏休み、自分の計画や目標をもとに、宿題や勉強、クラブ活動などに取り組んだ人にとっては、大きな自信を築いた夏休みであったと思います。特にクラブ活動においては暑さに負けず、力を合わせて練習に取り組み、それぞれのクラブが活躍してくれました。

今年は何年にもない暑さでした。今年の夏は、いろいろなことがありましたが、そのなかで3つ挙げておきます。

一つ目は7月17日の金曜日です。なんと、台風接近により学校が臨時休校となり、1学期の大きな区切りである終業式が流れてし、終業式のあとの、机・いすの新校舎への移転作業も中止となりました。次の週にクラブのみなさんの力で移動作業を行いました。ありがとうございました。

二つ目は8月15日です。戦争が終わって70年目の年を迎えました。今も世界のどこかで争いごとが起こっています。改めて、私たちの今の日常の生活ができることに感謝し、「平和」の大切さを感じました。

最後は、みなさんが待ちに待った新校舎の完成です。2学期から新しい校舎での生活がスタートします。輝くばかりの素晴らしい校舎です。残念ではありますが、これまでみなさんを温かく育ててくれた、沢山の思い出が詰まった校舎は、東側を残して、来年の2月までには解体となります。

今日から、新しい校舎もとで、新しい気持ちで、大いに学び、楽しさ、優しさ、そして厳しさのある充実した学校生活を送ってほしいと願っています。みなさんの力と活躍に期待しています。

さて、今日から始まる2学期は一年のなかで一番さ



わやかな季節です。「スポーツの秋」「読書の秋」、何事に打ち込むにも絶好の季節です。しっかりと目標を持って授業や行事、クラブ活動等の学校生活に積極的に取り組み、自分自身を大きく**成長**させてください。3年生にとっては、これからの「生き方（進路）」を決める大切な学期です。「しんどいこと」に向き合う「努力」が大切です。「努力」の積み重ねが自分の未来につながります。一日一日を大切にすごしてください。

それでは、今日からはじまる2学期が実り多いものになることを期待して、2学期の始業式の話を終わります。

阪神大会 及び 県大会の結果

<u>女バスケット</u>	阪神大会	3位	
<u>女テニス</u>	阪神大会	(個人) 佐藤・川本ペア出場	県大会 (個人) 佐藤・川本ペア出場
<u>男テニス</u>	阪神大会	(団体) 出場 (個人) 音田・小林ペア 出場 内藤・川上ペア 出場 (2回戦)	
<u>剣道</u>	阪神大会	(女子団体) 出場	
<u>水泳</u>	阪神大会	(総合) 女子4位 女子リレー4位 女子メドレーリレー4位	
		(個人)	女子400m自由形 長 鈴華 5位 女子100mバタフライ 野田ほのか 4位 女子100mバタフライ 西山 舞 8位 男子100mバタフライ 大橋 樹 5位
	県大会	(リレー)	女子リレー 出場 女子メドレーリレー 出場
		(個人)	女子400m自由形 長 鈴華 出場 女子100mバタフライ 野田ほのか 出場 男子100mバタフライ 大橋 樹 出場

吹奏楽部 東阪神地区大会 金賞
課Ⅱ 歌劇「イーゴリ公」より



先生の異動・復帰のお知らせ

保健体育、3年所属の村木 博子先生が育休終了、復帰（9月1日）いたします。これまで同様にどうぞ、よろしく申し上げます。これに伴い、これまでお世話になった阿部 美南先生が、奈良県生駒市立大瀬中学校に異動することとなりました。元氣でご活躍されることを願っています。

9月の予定

- 1日 (火) 2学期始業式
- 2日 (水) 実力テスト・課題テスト
- 9日 (水) 2年保健講演会
- 14日 (木) ・15日 (金) オープンスクール
- 21日 (月) 敬老の日
- 22日 (火) 国民の休日

- 23日 (水) 秋分の日
- 25日 (金) 生徒総会⑥
- ◆読書週間 14 (月) ~18 (金)
- 《放課後学習 3,7,10,14,17,24,23》

元氣にスタート 実りの2学期！